



Sandra Cuevas señala que Ricardo Monreal la traicionó, amenazó y robó

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- La exalcaldesa de la Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, dirigente de la organización política 'Por la Familia y la Seguridad de México', en conferencia de prensa hizo un llamado a la unidad entre la oposición para derrotar a Morena en las próximas elecciones del 2027 y mencionó que debido a los temas actuales, crear nuevos partidos políticos no es opción. Además, dio detalles de su relación actual con el diputado **Ricardo Monreal**.

Cuevas Nieves fue cuestionada por su relación con **Ricardo Monreal**, con quien hace unos años mantenía una relación de amistad y afecto, pues en su momento se dijo que, gracias al morenista, fue como Sandra llegó a la política y arrasó en las elecciones. Sin embargo, en esta conferencia de prensa Sandra Cuevas señaló a Monreal de haberla traicionado, amenazado e incluso robado.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZZOAbSiApJtXsrJnA?e=2U11dv